

Kirchenklang: Barock trifft Tango



Der Verein Kirchenklang Bad Ragaz lädt herzlich zu einem festlichen Konzert mit Orgel und Trompete ein. **Unter dem Titel «Le jardin suspendu» präsentieren Joan Retzke und Ulrich Weissert am Sonntag, 8. September,** um 17 Uhr in der katholischen Kirche Bad Ragaz ein abwechslungsreiches Programm. Barocke Kompositionen von Bach und Neruda treffen dabei auf Tangos von Piazzolla. Speziell im Gedenken an Dr. Johann Jakob werden sie zwei Bearbeitungen seines Lieblingschorals «Wie schön leuchtet der Morgenstern» erklingen lassen. Der Eintritt zum Konzert ist frei (Kollekte). Text und Bild Pressedienst